

Den Bär entfesseln. Aber WIE? Die 4 für Bern geben Antworten. Am 18.9.2013 im Reberhaus Uettligen



Podiumsdiskussion mit den 4 bürgerlichen Kandidaten für den Regierungsrat
Mittwoch, 18. September 2013, 20.00 Uhr, Reberhaus Uettligen

Den Bär entfesseln! Aber WIE? Die 4 für Bern geben Antworten.

Podiumsteilnehmer: Hans-Jürg Käser, FDP (bisher)
Christoph Neuhaus, SVP (bisher)
Beatrice Simon, BDP (bisher)
Manfred Bühler, SVP (neu)

Die 4 für Bern diskutieren
über die Herausforderungen
des Kantons Bern.

Diskussionsleiter: Robert Stähli, Journalist

Das Podium ist öffentlich. Eintritt frei.
Apéro anschliessend an das Podium
Idee und Realisation: FDP-Sektionen Frienisberg-Süd
Bremgarten, Kirchlindach, Meikirch, Wohlen
Mit Unterstützung der SVP Wohlen

FDP
Die Liberalen

